

El público pudo disfrutar de un pasaje del terror, juegos y actuaciones musicales.

## **Halloween reúne un año más a numerosos niños y jóvenes en Villanueva de la Cañada**

**Vva. de la Cañada, 2 de nov.2017.-** El Polideportivo M. Santiago Apóstol se transformó, por segundo año consecutivo, en el escenario principal de la programación de Halloween. El público asistente pudo disfrutar de un pasaje del terror inspirado en la película "It", juegos, actuaciones musicales y, como broche final, una *flashmob*. Los comercios del municipio también se sumaron a la celebración decorando sus establecimientos y acogiendo el juego titulado "Cluedo: descubre al asesino".

Las actividades fueron organizadas, con el apoyo municipal, por el Centro Joven, el Grupo Scout Boanerjes 618, el Centro de Baile Sígueme y ACOVI.